

# Der Film **Kinder!** am 1. Juni im Cinestar Saarbrücken

10 Uhr - Frühstück auf Einladung Cinestar

11 Uhr - Film **Kinder!** (85 Min) Eintritt frei!

Partner der Veranstaltung



Am 1. Juni 2008 ist der Internationale Kindertag. Die Landeselterninitiative für Bildung und Cinestar Saarbrücken laden zu Reinhard Kahls neuer Dokumentation **Kinder!** ins Kino nach Saarbrücken.

„Eigentlich braucht jedes Kind drei Dinge“, sagt der Neurobiologe Prof. Dr. Gerald Hüther in **Kinder!**: „Es braucht Aufgaben, an denen es wachsen kann, es braucht Vorbilder, an denen es sich orientieren kann, und es braucht Gemeinschaften, in denen es sich aufgehoben fühlt.“



## DER FILM **KINDER!**

Hauptdarsteller sind Kinder. Ihr Entdeckerdrang und Lerngenie stehen im Mittelpunkt. Man sieht einen „Tierfilm über Menschen.“ Aber anders als andere Tiere brauchen Menschen Kultur. Der Film zeigt die Entfaltung der „kulturellen Intelligenz“ zum Beispiel in der Lernwerkstatt Natur, in Daniel Barenboims Musikkindergarten Berlin oder in der Schweizer Primaria, die Kindergarten und Schule integriert. Eindrucksvolle Bilder liefern überraschende Erkenntnisse über das Lernen in den frühen Jahren.

## DEN KINDERTAG AM 1. JUNI 2008

nehmen wir als Anlass und beteiligen uns an der Aktion BildungsMatinéen in 33 Kinos in ganz Deutschland. Partner der Aktion in den anderen Bundesländern sind: Archiv der Zukunft – Netzwerk e. V., Archiv der Zukunft – Produktionen, BildungsCent e. V. und CinemaxX-Kinos.

